



Arancel de 0% al cobre chileno:  
**Los efectos de la decisión  
 tarifaria en los activos locales**

Algunos ven una apreciación en el peso chileno, otros creen que el contraste de políticas monetarias entre Chile y EE.UU. será más relevante para la moneda y hay quienes, de plano, descartan impactos.

CAMILO CASTELLANOS

El mercado luce dividido en cuanto a los efectos que tendrá la exención arancelaria del cobre refinado por parte de Donald Trump en los activos chilenos. "Es una sorpresa positiva para los activos chilenos y la economía en general. Para el peso, puede haber una contención de las presiones a la baja", señala Andrés Abadía, economista jefe para Latinoamérica de Pantheon Macroeconomics. Ayer, el dólar saltó \$7,3 y cerró

en \$978 tras el mensaje expansivo del Banco Central. "Había un juicio bien fundado de que los impactos del arancel al cobre eran muy acotados", dice en contraste Sergio Lehmann, economista jefe de Bci. "Por lo mismo, no debería haber impactos significativos en las principales variables financieras", sostiene. "Despeja una de las nubes negras que teníamos en el horizonte en términos de incertidumbre", dice Felipe Alarcón, economista jefe en EuroAme-

rica. Y cree que la noticia es apreciativa para el peso chileno. "Este anuncio es en general positivo para los activos chilenos", subraya. Patricio Jaramillo, economista y director de riesgo financiero en PwC, cree que lo informado "es una buena noticia para la economía chilena". Pero "esto no modifica nuestras proyecciones de tipo de cambio, que apuntan a un rango de \$980 a \$1.000 en las próximas semanas". Esto, con una Fed restrictiva y un Banco Central expansivo,



El dólar saltó ayer \$7,3 y cerró en \$978.

es decir, recortando tasas. Lo ocurrido "le da un soporte a la economía chilena: el ruido de Trump no estaría afectando directamente a

Chile", dice Abadía, de Pantheon. "Podría haber una menor prima por riesgo y más espacio para que el Banco Central llegue a una tasa neutral", indica.

MAURICIO QUEZADA